

Roth, den 23.9.2020

Herrn 1. Bürgermeister
Ralph Edelhäuser
Kirchplatz 2
91154 Roth

Antrag auf ein Betreiber-Modell für Photovoltaik-Anlagen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Edelhäuser,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

Der verstärkte Einsatz von Photovoltaik auf Dachflächen ist ein wichtiger Hebel für die Energiewende. Die Stadtwerke Roth unterstützen diesen Weg mit großem Engagement, indem sie auf geeigneten kommunalen Flächen Photovoltaikanlagen (PV-Anlagen) betreibt.

Um diesem Ansatz weiteren Nachdruck zu verleihen, möge der Stadtrat folgenden Beschluss fassen:

Die Stadtwerke werden beauftragt, ein Betreiber-Modell (inklusive Vertrags- und Preisgestaltung) zu erarbeiten, das die Nutzung privater und gewerblicher Dachflächen für den Betrieb von Photovoltaikanlagen erlaubt. Das Modell ist so zu gestalten, dass die Bewohner*innen der jeweiligen Häuser einen möglichst hohen Anteil des erzeugten Stroms selbst nutzen können.

Begründung:

Das Modell stellt ein Angebot für alle diejenigen dar, die den Klimaschutz voranbringen wollen, aber vor den finanziellen Belastungen und dem Verwaltungsaufwand einer PV-Anlage zurückschrecken. Bei entsprechenden Vertragskonditionen können sowohl die Besitzer der Dachflächen als auch die Stadtwerke von dem Modell profitieren und gleichzeitig einen wichtigen Beitrag zur CO₂-Einsparung leisten.

gez. Joachim Holz